étrangères et du Commerce international, est nommé ambassadeur auprès de la République algérienne démocratique et populaire.

M. Anthony G. Vincent, jusqu'à tout récemment à la Direction générale de l'assistance à l'Europe centrale et à l'Europe de l'Est au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, est nommé ambassadeur auprès de la République du Pérou.

M. Art Wright, jusqu'à tout récemment vice-président de la Direction générale des programmes multilatéraux à l'Agence canadienne de développement international, est nommé haut-commissaire auprès de la République du Zimbabwe.

Ces nominations prennent effet immédiatement sauf celles de M. Chrétien et de M. Fraser, qui prendront effet respectivement le 1<sup>er</sup> janvier 1994 et le 18 janvier 1994, et celle de l'Amiral Anderson qui prendra effet au cours de la nouvelle année.

Les renseignements biographiques sont en annexe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874